

cent de Paul au Canada, feu le docteur Joseph-Louis Painchaud. La cérémonie a commencé le matin par une messe solennelle chantée dans la chapelle du Patronage, côte d'Abraham, par le R. P. Desrousseau, supérieur général des Frères de Saint-Vincent de Paul, assisté par les RR. PP. Béhal et Plamondon, comme diacre et sous-diacre. Le sermon fut donné par le R. P. Colmein, vicaire-général des Frères de Saint-Vincent de Paul.

Le soir, dans la salle du Patronage, sous la présidence de Mgr J. Hallé, préfet apostolique de Hearst, M. C.-J. Magnan, président général de la Société Saint-Vincent de Paul au Canada, a donné une causerie sur la vie et les œuvres du docteur J.-L. Painchaud.

Après la causerie, M. Magnan présenta les hommages de la Société Saint-Vincent de Paul à Mgr Hallé, aumônier général de la Société depuis quatre ans, qui est forcé d'abandonner sa charge pour consacrer tout son zèle à la nouvelle préfecture apostolique de l'Ontario-Nord. Après la réponse de Mgr Hallé et quelques bonnes paroles du R. P. Desrousseau, il y eut à la chapelle du Patronage, bénédiction du Saint-Sacrement et vénération de la relique de Saint-Vincent de Paul.

Basilique du Sacré-Cœur. — Le jour de la fête du Sacré-Cœur, à deux heures de l'après-midi, une belle démonstration religieuse avait lieu au siège canadien de l'Archiconfrérie de Prière et de Pénitence, à Bergerville, près Québec. Son Éminence le cardinal Bégin y a béni un autel en bois d'un travail très artistique, offert au sanctuaire du Sacré-Cœur par un groupe de prêtres des États-Unis, et y a chanté le salut solennel. Son Éminence était accompagnée de MM. les chanoines Gagné et Miville, qui lui servaient de diacre et de sous-diacre. Mgr Hallé, préfet apostolique de Hearst, sir Charles Fitzpatrick, lady Fitzpatrick et quelques amis de l'Œuvre assistaient à cette cérémonie.

Durant le Salut du T. S. Sacrement le Livre d'Or du Sacré-Cœur contenant les noms de tous les Associés de l'Armée Réparatrice, était exposé dans le sanctuaire. Une liste de 15,078 nouvelles âmes y avait été inscrite pour la fête du Sacré-Cœur. Ce dernier enrôlement fait monter à plus de 100,000 le chiffre total des Associés canadiens.

Après le salut le R. P. Marie-Clément exprima ses remerciements à Dieu pour les fécondes bénédictions qu'en si peu de temps Il a fait tomber sur l'Œuvre de Montmartre au Canada, puis présenta à Son Éminence une supplique dont les considérants se terminent par le vœu suivant :

“ Qu'à Québec, un sanctuaire spécial soit élevé au Sacré-Cœur de Jésus, sanctuaire qui deviendrait le lieu de ralliement, le